

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erklärt, dass Sie den Ansatz und die Kriterien der Nachhaltigkeit unterstützen. Sie werden den Beschluss aber nicht mittragen, da man als Fraktion die Ausweisung von Gen- und Biotechnologie im Cluster kritisiert und dort den Bedarf für Einzelfallentscheidungen sieht. Weiterhin kann man die Gewichtung der Ansiedlungskriterien nicht nachvollziehen.

Die übrigen Fraktionen befürworten einhellig das Konzept zur Gewerbeflächenprofilierung durch Klimaschutzmaßnahmen und begrüßen die Vorreiter-Rolle der Stadt Meckenheim bei diesem Leuchtturm-Projekt.